

ABSTRACT

En el contexto de transformaciones del capitalismo, durante el paso del neoliberalismo al "post-neoliberalismo", la dimensión histórica de los actos de protesta feminista constituyen luchas encarnadas que buscan trastocar el sentido común del que está hecha la hegemonía. Sin duda la despenalización del aborto es una de las luchas emblemáticas de estos movimientos, no obstante el tema no había llegado a debate legislativo en el Ecuador sino hasta finales del año 2013, coyuntura cuando se desencadena una serie de hechos que nos conducen a pensar en una reconfiguración patriarcal y aleccionadora del Estado. Esta es su reflexión.